
１ １１ １日 日 に 立５０ 年

に高 幹事と共に出 してきました。大

変 らしい と 親会でした。 とし

て 部 バ ーの りに 直前 ト

バ ーが出 されておりました。また、

前に ２ の会長幹事会が され、

は １グループと ２グループの

合 についてでした。

２ １１ １日に しい に する 委

員会が され、出 してきました。

留萌 なとライ クラブよりクリ

会の 状をいただきました。

・ より１１ 例会 を しました。

・ ロータリー２０１６～２０１７年度の 大会

アトラ タ大会の が届いております。

される方は、 についてロータリーの

１２ にも っておりますのでご 認くだ

さい。 は幹事まで。

社会奉仕委員会　 　

　先 の会長 でもありましたが、１１ 日

に会長・幹事、そして私の 名で 光

部ブロック の を渡して

りました。毎年 されます 部ブロック合

表会が、１１ ２１日 前１０時より
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ールにて されます。その時に

の が り れますので、会長、幹事、

役員、 会 委員会のメ バーで出 して

ります。ロータリーとして毎年

の を けておりますが、私 ロータリー

を りに思っております。 しい会員さんもこ

の をご理解いただければと願っております。

・指名委員会、 委員会 りました。皆様

ご 様でした。　 会

・指名委員長として本日の 会にて 表いたし

ます。当たった は ま んで さい。

　 会員

　前　 　　５ ６００

　今　 　　　６０００

　 ０ ００

（前号「丸山淳士氏の当日卓話」のつづき）

　ロータリーも 年になり、 も１８ も

大した事はないのかも知れませんが、しかし、

財団が 年経ったと言いますが、 は０年

でございます。アーチ・クラ が い事をし

ようと言ったのがロータリーの会長の時で、ク

ラブで会員から を り に を

して、この様な事をロータリーでしたらどうだ

と 大会で 表した時から 年で、それを

ロータリーが してプログラムとしてロータ

リー財団となってからは、まだ０年でございま

す。しかし０年と言うとお が集まらないので、

年と言って、 とかリー ックの時

の を てんしようと ています。ロータ

リーは を 年 かせて、その 、 で

をしまし うと ました。ロータリーは

で るようにしたのですが、リー

ックの で を出し、大 だと

言っていたのですが、 が見ると ないと

いう事になりまして、会 を上げる事になりま

した。上げ方も めは１ ル２ ルと言ってい

ましたが、この前の 会で大変 めて、

財団の 上げで１日 めました。５ ルにすれ

ば２年でいいのですが、 ルにして 年間に

する事にしました。 ロータリーの方は

の 上げで くなりますが、財団も

だけ を ております。財団は皆様の

だけが りです。「エブリイ ー・

レット」毎年貴方も ルをではないですが、

バ ーの時に年間 ルをお願いして

くれと から言 れて、本 は なのだか

ら は めない方が いとのことでしたが、

のお願いと言う事で、 の バ ーが

って た たいです。しかし、これも５年

前には１ あたり ルでは りない

ルにしてくれとの事で、日本の２ の ０

が１ 当たり ルを年間の会 に

んで っているようです。 は ってはい

ません。そして０のクラブが クラブありまし

て、 ト バ ーが から つけら

れまして、２５１０ には をしていないクラ

ブが クラブあると言 れて、 の財団委員

長の私の 話がありまして大変でした。今

年なったばかりの財団委員長ですから、私に言

れても…と思ったのですが、今年からは０の

クラブは くなりました。留萌クラブからはた

くさんの をいただきました。ありがとうご

ざいます。

　財団はもらった を 年間 かせて、その

を して していますが、 は

もあまりつきませんので の りがあまりあ

りません。トラ プさんが大 になって く

なるといいのですが、こればかりは かりませ

んので、 年間の に成 すればいいのです

が、 するとそれが財団にかかってきますの

で大変です。それが今まで の になって

いるのです。ですから、皆様から を めた

をお願いしたいというのが本 でございま

す。今は より の きが になりまし

た。 ットでも ができます。ただ間違って

の にチェックを入れないようにしてく

ださい。 に かれます。これを るのが

大変ですので 意して さい。 年間１ で

して にはチェックを入れないで さい。
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間違いなくバッジは送ってきます。ロータリー

のプログラムで重要な意義を持っている財団で

すので、どうかよろしくお願いします。

　本当に財団の委員長だけはやりたくありませ

んでした。書類のチェックだけで大変で、毎日

のようにメールが届きます。皆さんに財団委員

長の現状を少しだけでも理解していただければ

と思います。皆様からの協力により成り立つプ

ログラムです。どうぞこれからもよろしくお願

いします。

＝年次総会＝ ２０１７～２０１８年度理事役員選出

　会　　　長　　森　　　幹　雄

　会長エレクト　　大　嶋　孝　広

　副　会　長　　福　士　幸　子

　幹　　　事　　阿　部　洋　一

　副　幹　事　　堀　　　光　輝

　会　　　計　　高　田　　　潔

　会 場 監 督　　竹　田　　　聡

　直 前 会 長　　渡　邊　裕　久

　理　　　事　　山　本　讓　二

　　　　　　　森　　　俊　二

　　　　　　　鵜　城　善　輝

　　　　　　　青　山　貴　幸

「２０１７～２０１８年度 会長挨拶」

　森　　幹雄 会員

　２０１７～２０１８年度

の留萌ロータリー

クラブの理事・役

員の方々と共に、

ご指名と、ご承認

を頂きありがとう

ございます。

　指名委員会から指名頂きました理事・役員の

方々の名簿を拝見いたしますと、留萌ロータ

リークラブの歴史を知り、知識・経験の豊富な

方々とアイデアとバイタリティーあふれる方々

の集う理事会を構成して頂きました。指名委員

会の方々にお礼を申し上げます。

　私は、今年で入会して１５年になります。入会

時の会員は６５名程でした。

　その多くの先輩の会話で耳にした言葉が、

「楽しい例会」、「楽しい親睦」、「楽しいロータ

リー」、「楽しい…」、「楽しい…」であります。

ロータリークラブを表現する言葉、それは「楽

しい」が一番合うと私は思っています。

　会員の皆さんと共に、私たちの「楽しい」を、

そして「思い出」を一緒に作る一年としたいと

思っております。

　お礼とお願いを含めまして、会長就任の挨拶

とさせていただきます。

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ
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